

競艇場駅前・自転車放置禁止区域指定に関するアンケート 集計

※会員の全世帯アンケート結果

南府中自治会

2022年5月2日現在

1) 審議会に委員を推薦するか否か

	回答数	回答数に対する%	全世帯に対する%
推薦する	45	39.8%	13.0%
推薦しない	19	16.8%	5.5%
どちらでも良い	49	43.4%	14.2%
	113	100.0%	32.7%

2) 禁止区域に指定する

	回答数	回答数に対する%	全世帯に対する%
賛成する	34	30.1%	9.8%
賛成しない	42	37.2%	12.1%
どちらでも良い	37	32.7%	10.7%
	113	100.0%	32.7%

回答数	113	32.7%
世帯配布	346	

駅南口コンビニ & 駐車場前の歩道



○が北口に設置する駐輪場の位置（工事中）



※「禁止区域指定」に関する意見欄から抜粋（反対8件、賛成6件）

反対

バス停が南側にあるのに、北側に駐輪してわざわざ南側に戻らなくてはならないのは不便極まりない。

南府中自治会の住民が西武線に乗車するために駐輪しているのだから、現在の場所を駐輪所として正式に決定してもらう。

禁止区域にすることで違反者が必ず出る。違反者があると秩序が乱れていると感じられる。このため、禁止区域に設定するよりも駐輪可能区域に設定し、整然と駐輪され、治安が安定している町として見られる方がよい。

踏切を跨ぐ駐輪場では、急いでる時に踏切を潜ってまで駐輪場に行く人が増え、よく電車との事故が前に住んでいるところではありました。交通事故が起きる可能性があるので、北側に駐輪場を統合するのは反対です。

賛成

雨の日に歩道が狭くなるので放置禁止区域設定に賛成します。

南側にも自転車置き場を設置すること、の条件付きで賛成する。